LA GACETA DOMINGO 9 DE MARZO DE 2025 21

Calurosa gala en honor a las féminas de Santa Marta

• El Consistorio reconoce la labor de más de una veintena de mujeres y colectivos

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes — Reconocer el trabajo, esfuerzo y compromiso de más de una veintena de féminas y diversos colectivos de la localidad fue el objetivo del Consistorio de Santa Marta de Tormes en la VIII edición de la gala 'Con nombre de mujer', con motivo de la celebración de Día Internacional de la Mujer Trabajadora. Un homenaje que se desarrolló en las instalaciones del auditorio Enrique de Sena y que arrancó con una actuación muy especial, a cargo de quince escolares que están dentro del proyecto educativo 'Ópera kids'.

En este sentido, la gala estuvo presidida por el regidor David Mingo, que cerró la gala con un mensaje de fuerza y agradecimiento hacia las féminas, y una amplia representación de la Corporación municipal, los cuales fueron los encargados de entregar los galardones de las diferentes categorías.

De este modo, los premios se distribuyeron en cuatro categorías según el tipo de vinculación de cada galardonada. En la primera, 'Arraigo', se homenajeó a Rosa López, María Concepción López, Vicenta Benito, Mercedes Aparicio, María Isabel Benito y María Dolores López. Mujeres vinculadas con el municipio desde hace al menos 35 años.

En la categoría 'Empresarias', el Consistorio premió a Bea Castelló, que montó una peluquería hace 19 años; Raquel Holgado, encargada de un quiosco; Maribel Hernández, regente otra peluquería unisex junto a su hermano; Laura Calvo, que con 19 años montó su propia peluquería; y Soledad Ramos, dueña de un local hostelero desde hace 13 años.

En la categoría 'Profesionales', los galardones recayeron en Carmen Vilarrubia, Inés María Gonzalo, Yolanda Rodero, Leticia Conde, Marina Rodríguez e Irene Hernández. Y, por último, en la categoría de 'Labor Social' se premió a Inmaculada Rodríguez, María Inmaculada Garrudo, el grupo de limpieza de la iglesia de la localidad, formado por ocho féminas; y el grupo parroquial de ayuda de alimentos, que atienda a más de cien familias.



Arriba, los vecinos de Santa Marta de **Tormes** llenaron el auditorio Enrique de Sena para disfrutar de la VIII gala 'Con nombre de mujer'. Abajo, parte de las féminas que fueron homenaieadas por su labor v arraigo en el municipio. FOTOS:EÑE





El Consistorio destaca la trayectoria profesional de las féminas **Carmen García**, **María Rosa Vicente**, **Ángela Monje** y **Vicenta Hernández**

Gran homenaje en Alba a la figura de la mujer

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Alba de Tormes — El teatro de la villa fue el escenario elegido por el Consistorio de Alba de Tormes para celebrar el acto principal de la programación especial que se ha desarrollado a lo largo de toda la semana con motivo del Día Internacional de la Mujer, cuyo fin ha sido fomentar la igualdad y destacar el papel fundamental de las mujeres en diversos ámbitos de la sociedad. Un evento en el que se reconoció el trabajo de cuatro féminas del municipio por su destacada trayectoria profesional.

Así, el caluroso homenaje comenzó con una charla-coloquio en la que participaron la joven albense Paloma Cosme Moro, directora del cortometraje "Pilares" y ganadora del

concurso CyL De Cine, junto a Marta García García, directora del Colegio y Seminario San Jerónimo de la villa ducal. Ocasión en el que las féminas relataron a los asistentes sus experiencias personales y desarrollos profesionales en los distintos ámbitos de trabajo en los que se desenvuelven y también respondieron a las cuestiones que planteó la concejala de Bienestar Social, Lourdes Vaquero, antes de dar paso al homenaje.

Un reconocimiento que recayó en Carmen García Dueñas, por estar durante cerca de treinta años al frente de un taller mecánico familiar tras fundarlo con su marido Pepe y morir este dos años después de ponerlo en marcha, o María Rosa García Vi-



Las cuatro mujeres homenajeadas, junto a las participantes del coloquio y miembros de la Corporación.

cente, que delegó una compañía de seguros.

Otra de las homenajeadas fue Vicenta Hernández Martín, una de las primeras mujeres en obtener el carnet de conducir en la villa ducal. Un hito que le permitió participar activamente en el taller de coche familiar. Por último, también se reconoció la labor de Ángela Monje González, vinculada con el mundo de la hostelería en unos de los establecimientos más afamados de la villa ducal.

La jornada conmemorativa culminó con la actuación del coro de mujeres 'Kyria', de la Escuela Municipal de Música.



Parte de los asistentes durante la celebración. FOTOS:EÑE